

DIARIO DE SEVILLA-R.S.-30.12.2018

Se declara desierta la licitación para instalar una plataforma salvaescaleras en la Casa del Pumarejo

El Ayuntamiento de Sevilla, a través de la Gerencia de Urbanismo, ha adjudicado esta semana el proyecto de restauración del antiguo convento de San Laureano y de la veleta del Soldado de Artillería de la Fábrica de Artillería, conocido como El Miguelete.

El gobierno de Espadas ha explicado que las dos nuevas inversiones se llevarán a cabo en 2019 (año electoral), cuando se prevé "el mayor presupuesto en recuperación de edificios con valor patrimonial de los últimos años" a través de los recursos propios del Ayuntamiento, la obtención de fondos europeos y el impulso del Alcázar.

Fuentes municipales han detallado que ha quedado desierta la licitación para instalar una plataforma salvaescaleras en la Casa Palacio del Pumarejo, dentro del plan consensuado para la recuperación de este inmueble, por lo que se vuelve a abrir el proceso.

El delegado de Hábitat Urbano, Turismo y Cultura, Antonio Muñoz, ha manifestado que el gobierno local "demuestra año tras año su compromiso con la recuperación y puesta en valor del patrimonio de la ciudad". Muñoz ha apoyado sus palabras en las obras ya realizadas en el Pabellón Real, Santa Clara, Artillería o en la recuperación de la Casa Fabiola.

La última actuación de envergadura en San Laureano se llevó a cabo en 2004

El concejal socialista ha añadido que también se han adquirido fondos europeos para Artillería, que se trabaja en la obtención de recursos estatales para Santa Clara y la muralla de la Macarena y que, en definitiva, "se ha establecido un marco de financiación claro, a través de las transferencias del Alcázar" y "se tiene una estrategia de futuro con el nuevo plan director" que está en trámites.

El antiguo convento de San Laureano es una iglesia del siglo XVII. Es propiedad del Ayuntamiento desde 2005 y la última intervención constatada sobre la nave del edificio se realizó en 2004, cuando se reforzó la estructura de la cubierta. Desde entonces se han hecho algunas actuaciones en la fachada mientras se elaboraba el proyecto que ahora ha sido adjudicado. El proyecto se ha licitado por 264.000 euros y ha sido adjudicado por 230.000 euros tras la valoración de todas las ofertas presentadas.

Respecto al Miguelete, la veleta será completamente restaurada con un proyecto que salió a licitación por un importe de 16.710 euros y ha sido adjudicado por 15.858 euros.